

GEMEINSCHAFT

OSTERGRÜßE

*Ostern kann ein Mensch sein,
der mir begegnet und sagt:
„Ich verstehe dich und wenn du willst,
gehe ich ein Stück mit dir.“*

*Ostern kann eine neue Kraft sein,
die mich erfüllt, wenn ich in dunklen Momenten
zu beten beginne und mich ihm ganz anvertraue.*

*Ostern kann die Zusage sein,
dass es immer eine Hoffnung, einen Weg gibt
und mein Leben mit Höhen und Tiefen
einen einzigartigen Sinn hat.*

*Ostern kann Liebe sein,
die in mir und um mich ist,
mich wachsen und reifen lässt und mich lehrt,
mich selbst zu lieben, mit allem, was zu mir gehört,
weil ich ein Abbild Gottes bin.*

*Ostern ist und wird sein,
wenn ich es zulasse, wenn ich mich aufmache,
trotz der Dunkelheit in mir, um mich,
und dem Licht in der Ferne die Chance gebe,
es zu spüren, es zu finden!*

Dass Ostern
ein Fest spürbarer Lebensfreude für euch sein möge,
wünsche ich von Herzen

Elfriede Hackl

Text: SelbA-Linz, Dina Scherb, Walter Födinger



Foto: pixabay

HERZLICHEN DANK!

Am 8. Februar 2024 lud Erwin Andexlinger gemeinsam mit Christian Reiter zu einem Vortrag ins Pfarrheim, bei dem er in einem gesteckt vollen Pfarrsaal einen eindrucksvollen Reisebericht über ihre Radpilgerfahrt zum spanischen Wallfahrtsort Santiago de Compostela präsentierte. So gut ein solches Unternehmen auch vorbereitet sein mag, am Ende geht es doch um Spontaneität und Entscheidungsstärke, um bei unvorhergesehenen Situationen – und deren gab es viele – am Weg und im Zeitplan zu bleiben. Die Pfarre Arnreit bedankt sich für die Spende, die aus den freiwilligen Beiträgen der zahlreichen Besucher übergeben wurde.

Pfarrer Paulus